

Freundeskreis des Käthe-Kollwitz-Gymnasiums Halberstadt
Rechenschaftsbericht des Vorstandes

Liebe Freunde des Käthe-Kollwitz-Gymnasiums, ich freue mich, dass Sie sich auch in dieser besonderen Situation unserer Schule die Treue halten und sich zu unserer Videokonferenz angemeldet haben.

Im Rechenschaftsbericht des Vorstandes werde ich teilweise auch das Jahr 2019 mit einbeziehen, da der letzte Bericht nur in Stichpunkten im Internet zu lesen war.

Zuerst einiges über die Entwicklung der Mitgliederzahlen und der Finanzen sagen.

Anfang 2019 hatten wir 141 Mitglieder in unserem Verein. Durch Abmeldungen (18) und Anmeldungen (24) hat sich die Zahl bis Ende 2020 auf 147 erhöht. Wenn ich von 147 Mitgliedern spreche, ist das nicht ganz richtig, denn 39 davon sind mehr oder weniger regelmäßige Spender und Firmen. Von den 108 zahlungspflichtigen Mitgliedern haben im Jahr 2020 98 ihren Mitgliedsbeitrag bezahlt. Das sind 91 %, im Vorjahr waren es 71.

Wie sieht das Ganze nun in Mark und Pfennig aus.

Die Entwicklung habe ich mal in einer Tabelle zusammengestellt:

Kontostand:

01.01.	2018	2019	2020	2021
	13.406,42 €	17168,68 €	11.055,24 €	9.891,39 €

Kassenbuch

01.01.	2018	2019	2020	2021
	633,41 €	552,78 €	187,45 €	369,13 €

Beiträge

.	2018	2019	2020
	1.124,00 €	1.116,00 €	1.176,00 €

Spenden und Zuschüsse

	2018	2019	2020	2021
	4.581 €	4.331 €	6.647 €	

<u>Spendenquittungen</u>	4.042 €	6.146 €
---------------------------------	---------	---------

Umsatz: 2019 Einnahmen 20.122,60 € Ausgaben ca. 26.601,37 € (Australien 10.000€)

Umsatz: 2020 Einnahmen **9.280 €** Ausgaben **10.262 €**

Die Zuschüsse und Spenden unterteilen sich in Mittel, die wir für unsere Unterstützung für das Käthe-Kollwitz-Gymnasium satzungsgemäß frei verwenden können, zweckbestimmte Gelder über unser Konto, so die Bezahlung der AG-Leiter im Rahmen des Kooperationsvertrages Schule - Verein durch das Land. Außerdem fördert das Land beispielsweise die Australienfahrt und den Theatertag in nicht unerheblicher Höhe.

Z.B. ist unser Umsatz 2019 um die 10.000 € höher, die das Land als Zuschuss für die Australienfahrt der Schüler zugeschossen hat.

Welche Projekte haben wir in den vergangenen beiden Jahren direkt oder indirekt unterstützt? Ich zähle sie hier nur auf, ohne Erklärung oder Wertung. Wenn Sie mehr wissen möchten, können Sie anschließend gern nachfragen.

Theatertag	2020 ausgefallen
Auslandsfahrt	2020 ausgefallen
Brockenwanderungen,	2019 & 2020 (H. Spix)
Charity-Essen	2020 (H. Spix)
Bestes Abitur, Pokal + 50 € + je 25 €	2020 Denise Lucas (1,0) +3 Weitere 2019 Chris Andris Görner (1,0) +4 Weitere
Auszeichnung der Besten, Pokal + 25 €	2020 vor der Klasse Wiebke Knakowski 2019 bei der Gala Wiebke Knakowski
Gala der Besten	2019 Urkunden für ca. 100 Schüler 2020 ausgefallen
Verabschiedung	Frau Zimmermann (Pokal), Fr. Kliefoth
Begrüßung	Fr. Hesse als Schulleiterin
Busfahrten	2020 ausgefallen
Hoffeste	2020 ausgefallen
Abibälle	zweckbestimmte Spenden
Begrüßung 5. Klassen	Begrüßungsgeschenk Basecapes
Werbung vor 5. Klassen	1. Elternversammlung (Fr. Brunn; H. Meyer)
Papierkörbe (feuersicher)	für Mülltrennung 2020 - 712 €
Aufsteller (Kunst)	für Ausstellungen 2020 - 3000 €
Website erstellt	Fr. Juchler,
Finanzielle Unterstützung für Schüler	Corona-Hilfe (14 Fam. 498 €)
Weihnachtsbriefe	mit Erinnerung
Schulführungen	2019 2x 2020 ausgefallen
Kooperationsvertrag Verein-Schule	Förderunterricht
Verdunklung für Klassenräume	Arbeitsleistung schon 2018
Musikbücher	Fam. Brunn
Fahrten	Schachgruppe, Club of Rome

Die Arbeit des Vorstands beschränkt sich aber nicht nur auf Geld einsammeln und Geld ausgegeben, er hat auf andere Art zum Nutzen des Freundeskreises gearbeitet.

Die üblichen vierteljährlichen Sitzungen des Vorstandes in denen wir unsere Arbeit planen, konnten wegen der Corona-Bestimmungen nicht regelmäßig durchgeführt
